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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +053 vom   16. Nov. 2015   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

Von Sieghard Tinibel 

Es war schon vor 10 Jahren abzusehen, dass  
es so kommt wie es jetzt in Europa ist… 
Zu den Anstrengungen unserer Regierung mit Frau Angela Merkel, habe  
ich eine besondere Meinung, die mir bereits in den 50er Jahren, von  
weitsichtig denkenden Menschen an der Berufsschule für Nahrung und  
Genuss, von unseren Gewerbeoberlehrern Herrn Ramacher und Herrn  
Keweloh mitgeteilt wurde... Ich habe das einmal so interpretiert 
Bezüglich des Flüchtlingsdilemmas: Es war immer alles nur eine Sache der 
richtigen Weltanschauung. Merkel buttert die SPD jetzt richtig unter und 
schreibt nebenbei richtige Weltpolitik... allerdings merkt  die SPD dies  
jetzt noch nicht. Aber 2017 wird es eine Chance sein für neue kleine  
Parteien - vielleicht auch wieder für die FDP. 
Ganz bestimmt wird aber die AfD davon profitieren – egal wie man dazu  
Steht. Wenn zwei sich streiten, freut sich der Dritte.    
 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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bis zum 16. Februar  16. Bundesversammlung  Präsidentenwahl  5 Jahre 
   Frühjahr  Saarland  Landtag  5 Jahre 
   Frühjahr  Schleswig-Holstein  Landtag  5 Jahre 
 Frühjahr  Nordrhein-Westfalen  Landtag  5 Jahre 
   Herbst  alle Bundesländer  Bundestag  4 Jahre   
 

 
Die Versammlung wurde im Vorfeld aber vom Wirt abgesagt, nachdem  
es augenscheinlich wurde, dass diese nicht ohne massive Störungen von  
Leuten durchzuführen ist… wie hier auf dem Rotthauser Markt.  

 

Von Sieghard Tinibel 

 
Das Wort zum Sonntag – passt auch zu den christlichen Pharisäern  
im Ortsteil Rotthausen. Man träumt in Reihen der SPD von einer  
Ökumene aller Glaubensrichtungen. Dazu erst dieser Link über eine 
unmenschliche Barberei   klick hier Achtung - nur für starke Nerven  
https://www.facebook.com/mohamedsaleh.az/videos/568547426623143/?autopla
y_reason=video_blacklisted&video_container_type=0&app_id=2392950137 

 

https://www.facebook.com/mohamedsaleh.az/videos/568547426623143/?autoplay_reason=video_blacklisted&video_container_type=0&app_id=2392950137
https://www.facebook.com/mohamedsaleh.az/videos/568547426623143/?autoplay_reason=video_blacklisted&video_container_type=0&app_id=2392950137
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Der tiefere Sinn der Religionen? - Heuchelei lässt sich erkennen >> Klick hier   
http://www.kirche-im-wdr.de/startseite/show/programm/nicht-so-schnell-den-
stab-brechen/   

 

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 91 29 782  
www.kirche-im-wdr.de 
e-mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de  
Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen  
Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!  

katholisch: Sonntagskirche | 08.11.2015 | 08:55 Uhr |  
Jörg Martin Heinemann   

 

 
 

Von Sieghard Tinibel 

Man kann heute keiner Partei mehr trauen - deswegen sollte sich so  
langsam auch einmal eine patriotische Partei durchsetzen ... Ein Beispiel  
für den Wankelmut aller Parteien ist Gabriels Äußerung zum Tode unseres 
Altbundeskanzlers, Helmut Schmidt, ... er war ein großer Patriot und ein  
großer Europäer... heißt es dann aus seinem Munde. Unser verstorbener 
Altbundeskanzler, war mein großes Vorbild, als ich noch an die Kraft der 
Deutschen Sozialdemokraten glaubte, die sich nicht vom Kapital gängeln  

http://www.kirche-im-wdr.de/startseite/show/programm/nicht-so-schnell-den-stab-brechen/
http://www.kirche-im-wdr.de/startseite/show/programm/nicht-so-schnell-den-stab-brechen/
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ließ und die nicht so dem Lobbyisten aus der Marktwirtschaft zu Kreuze  
kroch. Heute zeigt es sich, dass sogar "Sozis" sich gegenseitig bestehlen  
und verleumden, nur weil jeder Angst hat, von seinem erreichten 
Lebensstandard etwas zu verlieren. Die SPD wird schon bald merken  
wieviel sie verliert, wenn die Werte in Deutschland einmal gar nicht mehr 
vorhanden sind. Diese Werte kann man auch nicht durch Glaubens- 
mischerei - globale Ökumene - ersetzen. Zeigt der kleine Mann, dass er  
Patriot ist und Deutschland über alles, als seine geliebte Heimat  
betrachtet, wird er von Kraft und Konsorten in NRW als rechter  
Rattenfänger betitelt. Darum ist es auch egal, ob die Turnhallen mit  
Flüchtlingen besetzt werden oder nicht. Den wahren Sportgedanken  
findet man eh beim Outdoorsport, wenn man der sich mehr und mehr 
ausbreitenden Dekadenz in der Bevölkerung entgegenwirken will...  
Baranowski sollte lieber sein "Kämpfergesicht" aufsetzen, wenn er  
den eigenen verlogenen Genossen in Gelsenkirchen gegenüber tritt ...  
mehr dazu immer unter www.gelsenkirchenmarathon.de mit aufrechten, 
uneigennützigen, sportlichen Grüßen 
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Angela Merkel ist eine intelligente Frau,  
die genau spürt, dass die Auflösung - wir Deutschen sind kein  
souveräner Staat wie fälschlich angenommen wird - Deutschlands in einem 
nicht gefestigten Staatenbund beschlossene Sache ist. Die Zahlen über die 
Aufnahmebereitschaft von Flüchtlingen in den einzelnen EU- Ländern  
beweisen das. Das ist Weltpolitik der USA, die nicht zu ändern ist. Es ist  
der Preis für den Marshall-Plan, der Deutschland als "Schildknappe" gegen  
den Kommunismus nach dem Weltkrieg wieder auf die Beine stellte. Nun  
sollte man aber nicht meinen, dass der Kommunismus tot sei. Nur  
heutzutage kann man mit einem Schildknappen nicht mehr viel anfangen  
und deswegen wird mit ganz anderen Mitteln um die Vorherrschaft in der  
Welt gekämpft. Durch die weltweite Vernetzung ändern sich natürlich  
auch die Strategien der einzelnen Ideologien. Im Moment ereifert man  
sich noch über die "paar" Flüchtlinge, die es bis hierher geschafft haben.  
Es werden noch mehr - noch viele Millionen mehr nach Deutschland und  
in die nicht gefestigte EU kommen. Wenn der Flüchtlingsstrom nachlassen 
sollte, wird der IS solange aufgewiegelt, bis es wieder so weit ist, dass sich  
die nächsten Millionen auf den Weg machen müssen, um ihr Leben zu  
retten.  
Angesichts dieser Weltpolitik ist es total unerheblich, ob sich  
CDU, SPD, GRÜNE, FDP, AfD und Linke einen Stress daraus machen. Ich 
verfolgte die Diskussion auf 45884 - facebook und finde es schade,  
dass keiner eine Lösung für das Dilemma findet. Anstatt dass sich die  
Leute vertragen, hacken sie aufeinander rum - vielleicht weil sie noch  
nicht abschätzen können, dass sie schon morgen einander mehr  
gegenseitige Unterstützung selbst suchen müssen - vielleicht sogar bei  
dem, der/die jetzt gerade von irgendeiner/m im Dialog niedergemacht wird.  
Geht alle hin zum "Haus Steinfurt" aber vertragt Euch - tut so, als seid Ihr  
beim Sport... auf dem Platz kann auch nicht jeder machen was er will.  
Oder abends in einer künftigen Rotthauser Netzwerksversammlung  
wird Eure Meinung bestimmt auch gefragt sein. Also gutes Gelingen  
allerseits - und wer sonst noch sich einmal austauschen möchte kann  
das immer gerne tun –  
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Auf facebook gepostet   Von Sieghard Tinibel 

 

Mittwochsabends - Lauftreff "Rotthauser Kö" 
an der Karl-Meyer-Straße mit dem 

GMC - Gelsenkirchen-Marathon-Cooper. 
Ab November bereits schon um 16:00 Uhr. beim 
Walking durch die nähere "Rotthauser Natur" ... 

 
Zunächst uns allen einen friedlichen Abend... Dilemma hin - Dilemma her –  
wir werden die Letzten sein die dieses lösen können in dieser verlogenen  
Welt... Denkt mal darüber nach, wo der Hochverrat angesiedelt ist.  
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Es gibt auch Freunde die Dich verraten.... nur manchmal merkt man das  
nicht... Übrigens, den GMC habe ich im "Haus Steinfurt" am 16.09.2013 
gegründet, weil dubiose politische Kräfte aus den Reihen der Rotthauser  
SPD mit der CDU sich des Sports über den Verein DJK TuS Rotthausen 
bemächtigen wollten. Das Haus habe ich ausgesucht, weil sich dort zu allen 
Zeiten Rotthauser Geschichte abgespielt hat. Ich denke es gibt vielleicht  
Bald ein Stück Geschichte mehr, die in dieser alteingesessenen  
Gastwirtschaft geschrieben wird... 
 

    
 

 

Das Video passt gut zu der gesamten Thematik - Rechte Gewalttäter  
sind Leute die des Diskutierens nicht mächtig sind, oder nicht mehr  
mächtig sein wollen. So wie es auch ihre Kontrahenten auf der anderen  
Seite handhaben. Selbst wenn man dieses gemerkt hat wird es nichts an  
der Tatsache ändern, dass Europa zerfällt, weil niemand Europa wirklich  
schützt und unter dieser Ungerechtigkeit überhaupt noch haben will.  
Ich würde sagen, EU- Außengrenzen auflassen, dann löst sich der  
Alptraum bald von selbst. Dass der kleine Mann dann etwas schneller  
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seine paar Euro verliert, ist dann auch schon egal. Geld ist ein Wert der  
sich ersetzen lässt. Die eigene Heimat, mit dem Gefühl des tausendfältigen 
Verwurzeltseins zu verlieren, ist aber unersetzbar und unwiederbringlich.  
Schon jetzt ist durch manipuliertem Geschichtsunterricht kaum noch  
etwas in den Hinterköpfen der heutigen Bürger - zumindest hier im  
Ruhrgebiet - vorhanden. Ganz schlimm sind christliche Pharisäer und  
verlogene Sozies. Patriotismus zeigen die meisten mehr, wenn sie  
von Amerika sprechen... aber Europa, dem Staatenbund in dem jeder  
nur seinen Vorteil auf Kosten der anderen herausholt, wird nie Patriotismus 
erzeugen können. Man wird sehen... schönen Abend wünsche ich allerseits. 

 

 
 

Gehe auch zum neuen FLE-Mythos-Video  
https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0 

 

 

Kooperation von Gelsenkirchen und Essen 

https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0
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beim zentralen Ruhrgebietsmarathon… 
Klick zum FLE Video…  mit einem Traumtor im   
A-Jugendspiel des FC Schalke gegen Preußen Münster 
https://www.youtube.com/watch?v=lpiZTNCwhoo Kommt alle gut 
 in die neue Woche 
Gruß von Sieghard Tinibel 
www.gelsenkirchenmarathon.de  

 
Ein Herbsttag wie im Bilderbuch mit Indian-Summer-Feeling.  
In den Parks und auf den Fußballplätzen machte es richtig Spaß dem  
Sport mit Jogging und Fußball - also den Outdoor-Sportarten schlechthin –  
zu frönen. Nach vielen Widrigkeiten durch Gelsenkirchens Sportpolitiker  
wird auch der Gelsenkirchenmarathon vom Initiator 2016 wieder  
angeschoben. Mit dem DFB-Cooper-Lauf am 1. 1. 2016 und am 1. Mai 
 
One autumn day like in the picture with Indian-summer feeling. 
In the parks and on the football field, it was fun the sport with jogging  
and soccer - So the outdoor sports par excellence - to indulge. After  
many adversities by Gelsenkirchen's Sport politicians 
is pushed back by the initiator 2016 also Gelsenkirchen-Marathon.  
With DFB-Cooper-Lauf  am 1. 1. 2016 und am 1. Mai 
 
Un día de otoño como en la imagen con el sentimiento de la India-verano. 
En los parques y en el campo de fútbol, fue muy divertido el deporte con  
un trote y fútbol - Así que el deporte al aire libre por excelencia - para  
disfrutar. Después de muchas adversidades de los políticos de deportes  
de Gelsenkirchen es empujado hacia atrás por el iniciador 2016 también 
Gelsenkirchen Maratón. Con la DFB-Cooper-run ...  DFB-Cooper-Lauf am  
1. 1. 2016 und am 1. Mai  
 
Un jour d'automne comme dans l'image avec le sentiment indienne de l'été. 
Dans les parcs et sur le terrain de football, il était amusant le sport avec le 
jogging et le soccer - sO la sports de plein air par excellence - de se livrer. 
Après de nombreuses adversités par les politiciens de Sport à  
Gelsenkirchen est repoussé par l'initiateur 2016 également Gelsenkirchen 
Marathon. Avec la DFB-Cooper-terme ...  DFB-Cooper-Lauf am 1. 1. 2016  
und am 1. Mai 

https://www.youtube.com/watch?v=lpiZTNCwhoo
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Liebe Freunde und Freundinnen des Ausdauer- und Laufsports, 
 
Am 1. Januar und am 1. Mai 2016  finden die nächsten Parksporttage statt –  
Der Gelsenkirchener Neujahrslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf und der 
Gelsenkirchener Walkingday mit dem Gelsenkirchener Frauenlauf und  
dem DFB-Cooper-Lauf. Start jeweils um 14:00 Uhr – bleibt kostenlos  
durch die neue Video-Auswertung. Alle Startnummer ab 13:00 Uhr an der 
Sportanlage Fürstinnenstraße, 45883 Gelsenkirchen 
 
Dazu kommt noch der 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf am 17. April 2016 mit 
Start und Ziel am Hans-Sachs-Haus an der Ebertstraße im Kirchviertel der 
Stadtmitte. 
 
Mehr dazu unter www.gelsenkirchenmarathon.de  
und mit den beliebten Videos  www.youtube.com/fussballEXTRA  
Die Online Mitteilung des GMC findet sich unter folgendem Link 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf  

  
Zielfoto der Videoauswertung 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.youtube.com/fussballEXTRA
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.pdf
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Auf facebook gepostet   Von Sieghard Tinibel 

 

Ein ehrlicheres Rotthausen schwebt Gerd Hof vor…    
 
Gerd Hof Siggi ist ist eine Anfang, werde Freitag mit Alfred einmal darüber 
sprechen. Es ist alles so kalt geworden in der Karl-Meyer-Str.. Es gibt keine 
Planung dafür oder? Sollte doch besser werden hier, aber es ist jetzt seit  
Jahren kaum was passiert. Was kann man ändern? liehe Rotthauser macht  
mal Vorschläge. 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Die Menschen sind verunsichert, dazu gehört der Mangel  
an richtiger Aufklärung durch und durch. Dazu müssen sich auch die  
älteren Bewohner mehr einbringen. Dazu kommt, dass vermeintliche 
Führungskräfte versuchen Rotthausen zu dominieren. Sie handeln aus  
dem Rotthauser Netzwerk heraus, die mit den politischen Parteien (SPD)  
dem Bürgerverein, den Kirchengemeinden und über die Sportvereine  
versuchen Politik zu machen. Über alle dem steht seit Jahrzehnten in 
Rotthausen und darüber hinaus, auch durch Sponsoring des  
FC Schalke 04, der Immobilienriese GfW. Ich habe über Jahrzehnte  
versucht wenigstens den Sport in Rotthausen von dem Einfluss  
sportexterner Kräfte zu befreien. Allerdings war ich dabei zu blauäugig  
und erkannte nicht, dass die meisten gar nicht hinter mir, als 1. 
Fusionsvorsitzenden standen. Die SPD mit ihren Bürgermeistern  
versuchten mir dann mit einem Rufmord, den Fath, Baranowski,  
Rudowicz und Majewski zu vertreten haben, den Rest meines  
Engagements zu geben. Das aber nur mal so angedacht. Für alle 
Bevölkerungsteile kommt nun erschwerend hinzu...  
 
eine sogenannte dreifache Verunsicherung für Europas Bevölkerung. 
 
Die Ursprünge für das Gefühl dieser dreifachen Verunsicherung liegen  
in neuen grundsätzlichen Herausforderungen und grundlegenden 
Entwicklungstendenzen, die beispielsweise vom Beratergremium für 
europäische Politik der EU-Kommission (BEPA) in ihrem Konsultations- 
papier »Soziale Wirklichkeit in Europa«1als folgende benannt werden:die 
Globalisierung als Nr. 1 
Das genannte Papier diente als Grundlage eines Konsultationsprozess  
der EU Kommission mit dem Ziel, Aufschluss über die soziale Wirklichkeit  

https://www.facebook.com/gerd.hof.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/browse/likes?id=912266175505534
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/912117845520367?comment_id=912266175505534&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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und über die Tendenzen in der europäischen Gesellschaft zu geben.  
Dazu kann ich aus eigenen gesellschaftlichen Erfahrungen nur sagen,  
dass wir ziemlich mit unserem Zusammenhalt als Deutsche am Ende sind.  
Weil ich dieses laut sage, weil es auch stimmt, nennt man mich in ganz 
Rotthausen nun "Nazi" - Ein Witz, dass ausgerechnet ich, der sich Zeit  
seines Lebens für den Schwächeren eingestzt hat so betitelt werde. Die 
Reputation wird aber von mir dafür schon angestrebt, denn ich bin wohl 
gutmütig aber nicht dumm... Schade, dass man mich als Vorsitzenden  
abgesetzt und den Gelsenkirchenmarathon zerstört hat... aber schaun  
´mer mal...Jedenfalls müssen alle Rotthauser in allen Vereinen und 
Zusammenschlüssen aufhören sich gegenseitig auszugrenzen - ganz  
wichtig zu einer Einheit zu gelangen wäre die Wiederauferstehung des 
Gelsenkirchenmarathon und dazu dann noch den Zusammenschluss  
beider Sportvereine -- SSV/FCA mit DJK und TuS . Dies verlangt alleine  
schon seit längerer zeit der demografische Wandel... aber trotzdem kochen  
alle ihr eigenes Süppchen... wobei nach meinem ermessen der DJK TuS 
Rotthausen der Verein ist, der in Rotthausen durch den Vorstand eine  
ziemlich linkische Rolle spielt... und daher kaum zu einer ehrlichen Fusion  
fahig ist. Aber auch die anderen "Sportschwachmaten" die die 
Sportkameradschaft zur eigenen Vorteilsnahme missbrauchen. sind kaum  
fähig eine Fu8sion auf die Beine zu stellen. Dahingegen halte ich persönlich 
Norbert Willig und Claus Hartmann in der Beziehung für die fähigeren Leute. 
Wenn es denn so käme würde wenigstens im Sport mit einer Zunge  
gesprochen werden können... dann käme auch wieder mehr Einigkeit  
in den Ort.  
http://ec.europa.eu/.../docs/background_document_de.pdf 

 

Gefällt mir · Antworten · 8 Min · Bearbeitet 
 

 

Ruhrstadtmarathon mit Start  
auf der Karl-Meyer-Straße  

 

 
 

https://www.facebook.com/claus.hartmann.75?hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fec.europa.eu%2Fcitizens_agenda%2Fsocial_reality_stocktaking%2Fdocs%2Fbackground_document_de.pdf&h=FAQEMjIXX
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/912117845520367?comment_id=912302945501857&offset=0&total_comments=2&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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Sieghard Tinibel Für Außenstehende sei hier vermerkt, dass uns Beiden 
Managern des Gelsenkirchenmarathon, Herrn Salvatore Treccarichi und mir 
immer ein Ganzer Gelsenkirchenmarathon mit Start und Ziel auf der  
Karl-Meyer-Straße und doppelter Durchquerung der City mit der  
Bahnhofstraße vorschwebte. Die kleineren Langstrecken sollten durch 
Messpunkte erfasst werden "Auf der Reihe"... Umkleidegelegenheit sollte  
in der Schule an der Schonnebecker Str. im Statbereich sein... aber das ist  
nun leider alles in viel weitere Ferne gerückt worden... dennoch arbeite ich 
weiter an meinem Lebenswerk --- Gegen Doping und Drogen im Sport –  
siehe dazu auch das Schaufenster in meinem Elternhaus, das durch 
Mietnomaden etwas geschädigt wurde... mehr zum Thema immer  
wieder unter www.gelsenkirchenmarathon.de 
DJK Sportfreunde GE 
gelsenkirchenmarathon.de 
 

 

Von Sieghard Tinibel 

Gespräch unter Sportlern 
Anlass war die musikalische Untermalung des letzten FLE – Videos 

 

https://www.youtube.com/watch?v=9tuUBL0Q7Lk 

 
Ja, lieber Freund, Du hast Recht mit der Musik in diesem Video ...  
die Musik ist von vorgestern und es ist nur eine Erinnerung der ganz  
alten Fußballspieler an diese Zeit, als man sich nach dem Spiel noch  
zusammen setzte und solche Art der Lieder zusammen gesungen hatte... 
Zugegeben... Es gibt natürlich auch aus dieser Zeit viel, viel schönere Lieder. 
 
Doch auf die Schnelle war das nicht zusammen zu bekommen.  
Damals kam alles auf einmal... 100jähriges Vereinsjubiläum, Kohlenloren- 
aufbau als Denkmal an den bergbau aus der der Verein entstanden war, 
Sponsoringgelder durch mich sammeln und dazu den Gelsenkirchen- 
marathon organisieren... un d mitten in diesen Arbeiten dann, entschied  
sich der Sponsor - GfW - die Zuwendung für die Kommerslieder CD zu  
sperren... deswegen ist es nur bei einem halbfertigen Produkt geblieben.  
Ich bin aber nach wie vor der Meinung, dass - selbst in der heutigen Zeit  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=nAQESCJ7u
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2F&h=FAQEMjIXX&enc=AZM0wp8KKl8GoJ8ssvzXhbxJr19k_AeBgAcGXjDnePNCM4oZwoPi7nqgqi5ylKm6LUND2QIgnzuv9C3XrIQi_cb6El7LES0s1hAXgwqa_Hsjs3sy0o5245sx65Zrz0Dd3HJp5-bESHZIvHX-TbJXRfeQbZQWzBq6Nd1ph_K5sER04A&s=1
https://www.youtube.com/watch?v=9tuUBL0Q7Lk
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- noch genügend Lieder geschrieben und auch von einer internationalen 
Fußballtruppe - so wie wir das sind - interpretiert werden kan. Leider haben  
die eigenen Leute mir damals in DJK TuS Rotthausen alles zerstört. Es  
waren Leute aus der Orts-SPD mit dem Ortsbürgermeister Michael  
Thomas Fath, der den Gelsenkirchenmarathon durch sein korrumpierendes 
Verhalten mit dem Immobilienriesen und CD - Sponsoren am Ort - die  
GfW mit dessen Vorstandsvorsitzenden - alles kaputt gemacht hatte.  
Deswegen kann man eher einem ehrlichen Sportkameraden trauen,  
als einem Sportpolitiker. Nach meinen Aufzeichnungen sind Sportpolitiker  
eher als körperlich faule Genossen bekannt.  

 

Ich habe darüber Trainingsbeteiligungsaufzeichnungen aus meiner  
aktiven Zeit als Trainer, die diese Leute in diesem Licht erscheinen lassen. 
Insbesondere, wenn diese faulen Sportgenossen den Cooper-Test  
durchführen sollten. Was Menschen mit natürlicher Bewegungsfreude  
- so wie Du sie hast - locker hinlegen, lassen körperlich faule Menschen 
grundsportlich verzweifeln. Nach meiner Erfahrung lassen solche Menschen 
aber nicht locker in Sachen Fußball, den sie nicht selbst erfolgreich auf  
dem Sportplatz nachvollziehen können. Die Erfahrungen haben gezeigt,  
dass diese überaus ehrgeizigen Menschen dann in die Sportpolitik gehen  
und von dieser Warte aus, ziemlich erfolgreich versuchen doch noch auf  
ein "Siegertreppchen" zu gelangen. Allerdings geht das abseits des  
Sports nicht immer mit sauberen Mitteln. Beispiele lassen sich besonders  
in der jetzigen, vom materiellen Neid geprägten Zeit schnell herbeiziehen  
und nachvollziehen. (Aktuell der DFB mit seinen Präsidenten u8nd der  
WM im eigenen Lande). Zeige dieses einmal Deinen Kameraden und lass  
uns einmal eine Sitzung zu dem Thema machen, denn ich glaube, dass  
die jetzige Mannschaft mit der Du zusammen bist, mit der richtigen  
Einstellung ganz schön erfolgreich sein kann... Gruß 
 

Dr. Kenneth Cooper says physical fitness helps even in death 

At age 81, the ‘father of aerobics’ stays on the  
go and believes that’s the secret to a smooth  
departure.dallasnews.com   
 
Ein Wirr-Warr nennt der Politiker Dilemma. Neben echten Flüchtlingen  
scheinen sich auch jede Menge Ganoven auf den Weg gemacht zu haben 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.dallasnews.com%2Fnews%2Fcolumnists%2Fsteve-blow%2F20120421-dr.-kenneth-cooper-says-physical-fitness-helps-even-in-death.ece&h=OAQGZDtOv&s=1
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.... ich denke in 1-2 Jahren wird man sehen, wer aus eigener  
Lebensbedrängnis sich auf den Weg gemacht hat, oder wer sich auf  
den Weg gemacht hat, um andere in Lebensbedrängnis zu bringen! ...  
dazu sei gesagt, dass Diebstahl auch als eine Art Lebensbedrängnis  
zählt... oder??? Dazu gibt es noch ganz andere Meinungen –  
 
Schau mal diesen Quatsch an... 
https://www.facebook.com/video.php?v=1604467249800147 Schönen Tag 
dennoch...  man muss richtig Angst haben um Deutschland, und  
natürlich auch Europa, wenn solche Typen auch bei den Jusos sein  
sollten - wie beschrieben wurde... Ich denke, dass es jetzt schon ein  
großes Dilemma ist... 
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Ich glaubte immer nur, wenn  Politik etwas mit Sport zu tun habe, dann  
höchstens auf der ganz, ganz großen Ebene und ich hatte mich immer 
innerlich über die Vorortpolitiker bei uns in Gelsenkirchen etwas amüsiert. 
Gerade diejenigen, die am fleißigsten beim Sport politisierten, waren die  
größten Antisportler bei der Ausübung desselben. Jeder Sportler weiß:  
„Wichtig im Sport ist immer aufm Platz, in der Halle oder auf der Strecke.  
Aber mit Sicherheit nicht an der Theke oder gar in einer Sitzung von  
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Politikern. Damals zumindest – heute hat sich das gravierend geändert.  
 

 
Sport ist Politik und Politik ist Sport,  
im zunehmenden Maße, denn Sport  
wird für viele immer mehr auch zur  
Erwerbsquelle. Dabei kann man sogar  
ganz schön Geld waschen. So wie bei  
internationalen Transfers mit Sportlern. 
 
 
Ganz große „Sportschwachmaten“  
gehen gar dazu über, den Sport als Mittel  
für einen Religionskrieg zu betrachten.  
Wenn das weiter so geht, kann man getrost sagen, dass der 3. Weltkrieg  
voll im Gange ist. Dieser findet nur „scheibchenweise“ statt. Solange,  
bis ein großer Knall kommt. Bei dem offen gezeigtem Hass einzelner 
Terrorgruppen, wie jetzt am 13. Nov. in Paris wird es schnell krasser.  
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Von Sieghard Tinibel - GE, den 30.09.2015 

Gegen die Verunglimpfung als Nazi 
 
Sieghard Tinibel, * 17.01.1945 - Tungerloh Capellen - Gescher - Kreis  
Coesfeld - wohnhaft  in D, 45884 Gelsenkirchen, Chaudronstr. 29                                                                                                    
 
Unterlagen wurden mir auf eine E-Mail Anfrage zugesandt. Mein Vater  
Leopold Fertl, Österreicher aus Wien, besuchte die SS-Schule in 45884 
Gelsenkirchen-Rotthausen , Volkshaus Grüner Weg 3. Meine Mutter,  
Margarete Johanna Tinibel * 07.12.1910, erzählte mir, dass sie meinen  
Vater dort auch kennengelernt habe. Mein Vater gab sich als Metzger aus  
und war in unserem Hause - einem Metzgereibetrieb in Gelsenkirchen-
Rotthausen - Karl-Meyer-Straße 8,  als möglicher Schwiegersohn auch sehr   
willkommen. Die Geschichte nahm aber einen anderen Lauf. Nach meiner 
Geburt und dem späteren Zusammenbruch Deutschlands, ging mein Vater 
zurück nach Wien. Von dort sandte er unregelmäßig Alimente für mich.  
Nach mündlichen Überlieferungen war mein Vater in Wien mit einer Frau 
verheiratet und ich habe 2 Halbschwestern, Gertrud und Barbara Fertl.  
 
Die Ungereimtheiten über meine Existenz waren wohl Jahrzehnte lang ein 
Anlass für die Rotthauser Bevölkerung, sich über mein und das Schicksal 
meiner Mutter zu mokieren und ließen mich dieses auch durch Hänseleien -  
auch von Erwachsenen - als Kind spüren. Das verlor sich aber recht  
schnell in der Zeit der Jugend und des Erwachsenwerdens, denn ich habe  
am Ort in all den Jahren nichts gehört.  
 
Als ich dieses einmal dem Versorgungs-Beamten Herrn Axel Barton,  
1977 nach meiner Einstellung ins Amt,  im VAmt Gelsenkirchen berichtete,  
lachte mich dieser nur aus, denn er konnte sich ja keinen Reim darauf  
machen, wie sehr man als uneheliches Kind in einer verklemmten Nach-
kriegszeit zu leiden hatte.  
Heute weiß ich, dass aus dieser Zeit  auch der Begriff Nazi für mich im Ort  
Schon länger hinter meinem Rücken verwandt wurde, denn viele ältere 
Sportkameraden konnten sich wohl alle erinnern, aber keiner wusste so recht 
etwas in der Beziehung mit mir anzufangen. Obwohl mit viel ehrenamtlicher 
Arbeit verbunden, gönnte man mir daher auch nicht in diesen Kreisen, die 
Position als 1. Vorsitzender und Volkslaufinitiator.    
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Als 2014 im Wahljahr, die SPD in unserem Ort durch MP Frau Kraft und OB 
Baranowski regelrecht eine Naziphobie vom Zaune gebrochen wurde,  
(Begriff: "Rechte Rattenfänger") wurde es  
ganz schlimm mit dem Gemunkel hinter meinem Rücken. So merkte ich  
auch förmlich, wie sehr mir meine sportlichen Erfolge geneidet .wurden.  
Als man dann dazu noch merkte, dass mir mein sportliches Lebenswerk  
mehr bedeutete, als es die Begehrlichkeiten anderer zuließen, und ich die  
Sache nicht losließ, warf man mich schließlich aus dem Verein, um an das,  
für die nächste Veranstaltung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs von mir,  
als Finanzierer und Leiter des gesamten Events, nicht gänzlich freige- 
gebene Geld zu kommen.  
 
Bei der von mir nun angestrengten Reputation über Herrn Dr. Hermesmann  
im Justizministerium des Herrn Justizminister Kutschaty, bat ich dieses  
alles zu berücksichtigen. Der Rufmord des Herrn Michael Thomas Fath  
könnte auch damit in Zusammenhang gebracht werden, denn alle wissen  
wohl selbst wie Seilschaften funktionieren.  
 
Axel Barton - der Beamte, der mich damals im Amt belächelte - und die 
Gebrüder Fath sind nicht nur meine Sportkameraden im Betriebs-  
und Vereinssport gewesen  - sie sind auch miteinander befreundet und  
durch Patenschaften verbunden. OB Baranowski gehört zu dem  
Freundeskreis dazu.  
 
Der Gelsenkirchener OB ist besonders mir gegenüber als Sportverräter  
zu betrachten, denn er nahm immer meine Tipps an, um sich zu profilieren. 
Unterstützte mein Engagement aber keineswegs, auch nicht beim Mottolauf 
2006, wobei ich der Einzige war, der für "lau" arbeitete. Die Amtsange- 
hörgen bezogen für ihr Erscheinen an dem Tage zur Durchführung des  
Events Sonntagsgehalt am 17. 09. 2006. (Jugendamtsleiter Wissmann). 
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Das Spiel plätschert im Hintergrund an meinem Fernseher. Es steht gerade 
 4:1 für FC Bayern München - Ich interessiere mich mehr für den kleinen  
Sport, der nicht so weit in seiner Machbarkeit vom kleinen Mann entfernt  
ist. Nacheifern ja, aber lieber gesund bleiben und einen vernünftigen Beruf 
ausüben. Ich lade gleich ein kleines Video hoch, auf meine facebook Seite 
Lauftreff "Rotthauser Kö" Karl-Meyer-Straße. Dabei bemühe ich mich als 
langjähriger Sportlehrer möglichst emotionsfrei an die Sache heranzugehen...  
einen schönen Fußballabend allen am Sport interessierten Fans ...  
Ich versuche weiterhin den Gelsenkirchenmarathon wieder auf die Beine  
zu stellen, denn dieser ist mein Lebenswerk als lizensierter DOSB- 
Sportlehrer seit 1985... Dr. Kenneth Cooper ist beim machbaren Sport 
 mein Vorbild...  Sport ohne Doping und Drogen...   
 

 Rotthausen Sportzukunft   
 

Durch unseren Dialog sind es jetzt knapp 5000... auf Lauftreff  
Gerd Hof:“ Siggi es ist ein Anfang, werde Freitag mit Alfred einmal darüber 
sprechen. Es ist alles so kalt geworden in der Karl-Meyer-Str.. Es gibt  
keine Planung dafür oder? Sollte doch besser werden hier, aber es ist  
jetzt seit Jahren kaum was passiert. Was kann man ändern?  
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Liebe Rotthauser macht mal Vorschläge. 
 
Sieghard Tinibel Die Menschen sind verunsichert, dazu gehört der Mangel  
an richtiger Aufklärung durch und durch. Dazu müssen sich auch die  
älteren Bewohner mehr einbringen. Dazu kommt, dass vermeintliche 
Führungskräfte versuchen Rotthausen zu dominieren. Sie handeln aus dem 
Rotthauser Netzwerk heraus, die mit den politischen Parteien (SPD) dem 
Bürgerverein, den Kirchengemeinden und über die Sportvereine versuchen 
Politik zu machen.  
Über alle dem steht seit Jahrzehnten in Rotthausen und darüber hinaus,  
auch durch Sponsoring des FC Schalke 04, der Immobilienriese GfW.  
Ich habe über Jahrzehnte versucht wenigstens den Sport in Rotthausen  
von dem Einfluss sportexterner Kräfte zu befreien. Allerdings war ich  
dabei zu blauäugig und erkannte nicht, dass die meisten gar nicht hinter  
mir, als 1. Fusionsvorsitzenden standen. Die SPD mit ihren Bürgermeistern 
versuchten mir dann mit einem Rufmord, den Fath, Baranowski, Rudowicz  
und Majewski zu vertreten haben, den Rest meines Engagements zu  
geben. Das aber nur mal so angedacht. Für alle Bevölkerungsteile kommt  
nun erschwerend hinzu... eine sogenannte dreifache Verunsicherung für 
Europas Bevölkerung. 
 
Die Ursprünge für das Gefühl dieser dreifachen Verunsicherung liegen  
in neuen grundsätzlichen Herausforderungen und grundlegenden 
Entwicklungstendenzen, die beispielsweise vom Beratergremium für 
europäische Politik der EU-Kommission (BEPA) in ihrem  
Konsultationspapier »Soziale Wirklichkeit in Europa«1als folgende  
benannt werden:die Globalisierung als Nr. 1 
Das genannte Papier diente als Grundlage eines Konsultationsprozess  
der EU Kommission mit dem Ziel, Aufschluss über die soziale Wirklichkeit  
und über die Tendenzen in der europäischen Gesellschaft zu geben. 
Dazu kann ich aus eigenen gesellschaftlichen Erfahrungen nur sagen,  
dass wir ziemlich mit unserem Zusammenhalt als Deutsche am Ende sind.  
Weil ich dieses laut sage, weil es auch stimmt, nennt man mich in ganz 
Rotthausen nun "Nazi" - Ein Witz, dass ausgerechnet ich, der sich Zeit  
seines lebens für den Schwächeren eingestzt hat so betitelt werde. Die 
Reputation wird aber von mir dafür schon angestrebt, denn ich bin wohl 
gutmütig aber nicht dumm... Schade, dass man mich als Vorsitzenden  
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abgesetzt und den Gelsenkirchenmarathon zerstört hat.... aber schaun ´mer 
mal...Jedenfalls müssen alle Rotthauser in allen Vereinen und 
Zusammenschlüssen aufhören sich gegenseitig auszugrenzen –  
ganz wichtig zu einer Einheit zu gelangen wäre die Wiederauferstehung  
des Gelsenkirchenmarathon und dazu dann noch den Zusammenschluss  
beider Sportvereine -- SSV/FCA mit DJK und TuS .  
Dies verlangt alleine schon seit längerer zeit der demografische Wandel...  
aber trotzdem kochen alle ihr eigenes Süppchen... wobei nach meinem 
ermessen der DJK TuS Rotthausen der Verein ist. der in Rotthausen  
durch den Vorstand eine ziemlich linkische Rolle spielt... und daher  
kaum zu einer ehrlichen Fusion fahig ist. Aber auch die anderen 
"Sportschwachmaten" die die Sportkameradschaft zur eigenen  
Vorteilsnahme missbrauchen sind kaum fähig eine Fu8sion auf die  
Beine zu stellen. Dahingegen halte ich persönlich Norbert Willig und  
Claus Hartmann in der Beziehung für die fähigeren Leute.  
Wenn es denn so käme würde wenigstens im Sport mit einer  
Zunge gesprochen werden können... dann käme auch wieder mehr  
Einigkeit in den Ort. 
http://ec.europa.eu/.../docs/background_document_de.pdf 
 
 
Sieghard Tinibel Für Außenstehende sei hier vermerkt, dass uns Beiden 
Managern des Gelsenkirchenmarathon, Herrn Salvatore Treccarichi und  
mir immer ein Ganzer Gelsenkirchenmarathon mit Start und Ziel auf der  
Karl-Meyer-Straße und doppelter Durchquerung der City mit der  
Bahnhofstraße vorschwebte. Die kleineren Laugstrecken sollten durch 
Messpunkte erfasst werden "Auf der Reihe"... Umkleidegelegenheit  
sollte in der Schule an der Schonnebecker Str. im Statbereich sein...  
aber das ist nun leider alles in viel weitere Ferne gerückt worden...  
dennoch arbeite ich weiter an meinem Lebenswerk --- Gegen Doping  
und Drogen im Sport - siehe dazu auch das Schaufenster in meinem  
Elternhaus, das durch Mietnomaden etwas geschädigt wurde... mehr  
zum Thema immer wieder unter www.gelsenkirchenmarathon.de  
Gruß Siggi... bis bald Gerd... aufpassen auf das Netzwerk...  
die müssten jetzt ganz schön angepisst sein... 
 
 

 

http://ec.europa.eu/.../docs/background_document_de.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Sieghard Tinibel im Wahlkampf 2014 von Sozis  
      in Gelsenkirchen als Nazi verunglimpft!  
SPD Politiker scheuen nicht einmal den Rufmord! 

 

Gelsenkirchen: Dahlbusch - Die Unglückszeche - Wenn man im Jahr des 
Schalke Mythos - 111 Jahre - von einem Mythos spricht, und den Bergbau  
der Ruhrgebietsregion damit in Zusammenhang bringen will, gehört diese 
Geschichte dazu. Dokumentiert dies doch, wie kein anderes Beispiel sonst,  
die Gefahr in der alle Bergleute täglich schweben. Viele Vermutungen gibt  
es um die Ursache der Unglücke. Eine Ursache wurde nie erwähnt –  
Die Gier nach mehr Kohle, ließ die Menschen unvorsichtig werden.  
Die Gier nach Kohle brachte viel Leid über die Familien im Ruhrgebiet.  
Denn manchmal wurden dabei die Abbaustrecken schneller vorangetrieben, 
 als man mit der Wetterführung nachkommen konnte. "Schlagende Wetter" 
waren die Quittung dafür, die viele Bergleute mit dem Leben bezahlen  
mussten. Natürlich wurden solche Fehler von den Verantwortlichen gerne 
vertuscht. Zu Recht stellt sich auch heute noch nach vielen Jahren die  
Frage: "Liegt der Mythos auf dem "Bergmannsfriedhof" in Gelsenkirchen-
Rotthausen?    Ein Rotthauser Bergmann, der durch Arbeitsplatzwechsel  
gerade noch einmal davon gekommen war, erzählt darüber die Wahrheit  
wie er sie empfindet und erlebte. Ein Denkmal auf dem Rotthauser Friedhof 
erinnert an das Grubenunglück vor 55 Jahren auf Schacht 8. Gegen 17.25  
Uhr, kam es auf der 10. Sohle im Hibernia-Pachtfeld zu der verheerenden 
Schlagwetterexplosion mit nachfolgendem Brand im Blindschacht 3“.  
16 Tote konnten geborgen werden. Doch dann mussten die betroffenen 
Grubenbaue am Morgen des 4. August abgedämmt werden. 24 weitere  
getötete Bergleute blieben unter tage. Zwei weitere Männer erlagen später 
Kohlenoxydvergiftungen. Insgesamt 26 Bergleute, davon 3 Brandverletzte, 
kamen zur Behandlung in Krankenhäuser, weitere 15 erlitten leichtere 
Vergiftungen.   

 

Nochmals die Politik der Angela Merkel 
 

Deutsche Anti-lügenpresse 
13 Std. ·  
Merkel: Grenzen bleiben offen -Zustrom nach Deutschland hält weiter an! 
Wie viele Flüchtlinge ins Land kommen, ist ohnehin seit einiger Zeit nicht mehr 

https://www.facebook.com/rolf.welch.1?fref=nf
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/557840814371973
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bekannt. Nun will die Regierung mit einer technokratischen Maßnahmen die 
Krise verwalten – oder zumindest den Eindruck erwecken, dass sie dies tue. 
 
Merkel will Flüchtlingskrise verwalten: Grenzen bleiben offen 
SPD und Union folgen Angela Merkel weiter in ihrer Flüchtlingspolitik: Die 
Grenzen bleiben offen. Es wird Lager geben, in die Abzuschiebende  
kommen…www.deutsche-wirtschafts-nachrichten.de 
   

Zwischendurch mal ein nettes Video…    
Lichterstadt Essen und Sport mit dem FC Schalke 04 
Traumtor vom Elgert-Sturm beim A-Jugendspiel 
 
https://www.youtube.com/watch?v=lpiZTNCwhoo 

 

Das unehrliche Rotthausen   …  
ein jeder fege vor seiner Tür  zum 
Video ... Klick 
https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0 

 

 

von Sieghard Tinibel auf facebook 

 

Kluge Frau ... macht alles was die USA mit den USraelis wollen... Erst  
Europa auch durch den Flüchtlingsstrom wirtschaftlich schwächen, dann  
ist ein Wirtschaftskonkurrent schon mal etwas kleiner - es sind ja noch 
mindestens 2 Millionen Nachzügler zu erwarten - und nebenbei noch die  
Sozis dezimieren, denn wenn die Kosten für die sozialen Pakete steigen, 
bekommen sich die Sozis europaweit in die Haare. Währenddessen  
mischen die US-Strategen die starken EU Produkte mit D-Beteiligung  
- wie VW und Airbus auf - Schon jetzt merkt man wie die Sozi-Beamten 
in den Regierungen ohne Rücksicht auf den kleinen SPD-Wähler ihre  
Pfründe sichern wollen. Sport wird auf einmal zur Erwerbstätigkeit und  
das Ehrenamt zur Bürgerpflicht stlisiert. Da wird gelogen, geklaut und 
denunziert, dass es eine wahre Freude ist zu sehen, wie die Menschen  

http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2015/11/05/merkel-will-fluechtlingskrise-verwalten-grenzen-bleiben-offen/
http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2015/11/05/merkel-will-fluechtlingskrise-verwalten-grenzen-bleiben-offen/
http://deutsche-wirtschafts-nachrichten.de/2015/11/05/merkel-will-fluechtlingskrise-verwalten-grenzen-bleiben-offen/
https://www.youtube.com/watch?v=lpiZTNCwhoo
https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0
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sich gegenseitig mit unfairen Mitteln ausgrenzen wollen. Nach Angelas 
Milchmädchenrechnung gewinnt dann die CDU/CSU an Stimmen.  
Die SPD wird absacken in der Wählergunst, da sie in dem 
Weltwirtschaftsgerangel kein Rückgrat bewiesen hat. Wie sollten sie  
aber auch, wenn Angela die dicken Verträge mit den Chinesen nach  
Hause bringt und Steinmeier wie auch Gabriel nur als Marionetten die 
Kleinarbeit leisten müssen. Deutsch patriotische Parteifreunde freut das,  
denn auf diese Art der Politik kommen wieder Gedanken daran auf, die  
Heimat besser zu schützen - FDP Freie Demokraten in Deutschland  
freut das - Seehofer war zuerst renitent, doch dann erkannte er den  
genialen Schachzug. 2017 gibt es eine veränderte Parteienlandschaft. 
Wahrscheinlich werden die Grünen stärker, weil sie die Stimmen der  
SPD übernehmen werden. 2017 ist auch kurz nach der anstehenden 
Bundestagswahl die 500-Jahr Feier zur Reformation von Dr. Martin Luther.  
Es könnte dem globalökumenischen Gedanken nutzen - ich denke dabei  
jedoch, dass eine ganz neue patriotischen Strömung in Deutschland  
auftauchen wird, die mit Rechtspopulismus nichts zu tun haben wird,  
weil sie mehr dem echten Globalisierungsgedanken entsprechen wird.  
Und dieser geht nur dann in eine allgemeine Akzeptanz, wenn mit dem  
Schutz des tausendfältigen Verwurzeltsein in seine Heimat - dazu  
gehören Kultur, Ehrlichkeit, Ordnungsliebe - wieder angefangen wird.  
Ich bin mal gespannt auf 2017... Politiker die dieses lesen und denen im  
Moment noch ihr schnöder Mammon lieber ist, als die wahren Werte im  
Leben, können schon mal anfangen in diese Richtung zu denken.  
Bisher haben sie es noch nicht geschafft...    

 

 

Mone Lu 
14 Std. 
Meine Oma hat mir immer von dieser schrecklichen Nacht erzählt  

 
 

https://www.facebook.com/mone.lu?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/736389689838454/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=939397189451351&set=gm.736389689838454&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=939397189451351&set=gm.736389689838454&type=3
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Andreas Homer Klaassen und 5 anderen gefällt das. 
Kommentare 

 
Mone Lu http://www.stolpersteine-gelsenkirchen.de/stolpersteine... 
 

 
 
STOLPERSTEINE Gelsenkirchen - Hier wohnte... Familie Emil Löwenthal 
stolpersteine-gelsenkirchen.de 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 14 Std. 

 
Sieghard Tinibel Meine Familie - insbesondere meine Tante - hatte in  
dieser schrecklichen Zeit, Naziverfolgte wie Sozis, Juden und Kommunisten,  
mit Hilfe und Unterstützung des Evangelischen Netzwerks, unter Führung  
der Rotthauser Pastoren, Rüter und Käsemann, vor den Zugriffen der  
Häscher gerettet... Deswegen bin ich froh, einen ähnlichen, selbstlosen 
Charakter geerbt zu habe, Es ist nicht immer einfach - gerade, wenn Dir 
Menschen geschadet haben - damit umzugehen. Insbesondere, wenn Dir 
geschichtsmäßig ungebildete Menschen aus der SPD Rotthausen einen 
Rufmord angehängt haben. Siehe auch mein Schaufenster des von 
Mietnomaden geschädigten Ladenlokals auf der Karl-Meyer-Straße 8...  
Ich bin froh damals nicht gelebt zu haben. Bei meiner gradlinigen  
Denkensweise hätte man mich bestimmt auch drangsaliert... Auf 
Gelsenkirchener Geschichten im www findest Du mehr über diese Zeit in 
Rotthausen . Im Bild einen Teil von dem, was man mir vor dem Rufmord  
schon zerstört hatte - durch christlich scheinende Pharisäer im Vorstand...  
Ich habe mir aber vorgenommen, alles wieder aufzubauen - für unsere  
Heimat Gelsenkirchen mit Rotthausen. Wer will kann gerne mitmachen,  
einzige Bedingung dabei ist - nur echte Sportkameradschaft. und kein  
Fähnchen im Wind... allen alles Gute , wenigstens im Sport. So ungefähr  
wie damals in TuS, als Dein Mann noch spielte... Gruß 

 

 

https://www.facebook.com/klaassen.andreas?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?actorid=100001432373012&id=736389689838454
https://www.facebook.com/mone.lu?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.stolpersteine-gelsenkirchen.de%2Fstolpersteine_familie_loewenthal.htm&h=kAQGC2mKS
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.stolpersteine-gelsenkirchen.de%2Fstolpersteine_familie_loewenthal.htm&h=pAQEX2MWV&enc=AZP_5B4r1otIEWPaxyaPuzM-vummt9cEBH-gr-Dz43y1YEKnLrRu7JJHkdkCSBvUSdoxIKf54kUNd-p8b2qc-UZgk6p74TK6hoiIxjaMZzfwCOIXwczF1Ioum_9WB7Gd5hAs_daMutDhH_BzbwMjwEI4zlyVuBG3OEst32r84KDp8Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.stolpersteine-gelsenkirchen.de%2Fstolpersteine_familie_loewenthal.htm&h=pAQEX2MWV&enc=AZP_5B4r1otIEWPaxyaPuzM-vummt9cEBH-gr-Dz43y1YEKnLrRu7JJHkdkCSBvUSdoxIKf54kUNd-p8b2qc-UZgk6p74TK6hoiIxjaMZzfwCOIXwczF1Ioum_9WB7Gd5hAs_daMutDhH_BzbwMjwEI4zlyVuBG3OEst32r84KDp8Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.stolpersteine-gelsenkirchen.de%2Fstolpersteine_familie_loewenthal.htm&h=wAQEKq1tk&enc=AZOoSYHMVN8mtktoQ1S1ADRT9405ZwnG3FUygOWQTeIZw3BJO9hndQpJR8wLWAswIqXp-WDMpcZdbSLFgO4BWyp0zuYvhjq0mRfPJ0cr_7z742Mno7BHw3WgIjYSxXUgXGFHneh5DOk8uHrtFm2dPWGC1KNIqMMswEYFmE63dz56hQ&s=1
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/736492333161523/?notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/736492333161523/?notif_t=group_comment_reply
https://www.facebook.com/browse/likes?id=736390523171704
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/736389689838454/?comment_id=736390523171704&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=914634001935418&set=p.914634001935418&type=3
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Schade, dass ziemlich viel verlogene Politiker dabei sind... ansonsten  
kann man die Sache nur gut heißen - Angesichts des Todes unseres 
Altbundeskanzlers wird es Zeit, dass die grün-roten Sozis anfangen  
ehrlicher zu werden. Gabriel würdigt Herrn Schmidt zu Recht als großen 
Patrioten - Hannelore Kraft verunglimpft Patrioten als "rechte Rattenfänger" 
 . Ich hatte schon 1985 den Int. Gelsenkirchener Volkslauf ins Leben gerufen, 
den mir die Sozis in Gelsenkirchen zerstört haben... vor allem das Projekt - 
Gegen Doping und Drogen im Sport" darin. Ich denke, dass alle Politiker  
nicht mehr wirklich wissen, was sie politisch aussagen wollen und  
welche Richtung eingeschlagen werden soll... Kraft wird wohl zum  
Wahlkampf wieder nach Gelsenkirchen kommen... vielleicht lobt sie dann  
einmal die Patrioten und vielleicht lobt sie dann auch einmal die Menschen,  
die sich für die Naziverfolgten unter Einsatz ihres eigenen Lebens zu deren 
Schutz vor Zugriffen eingesetzt haben  
 
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/Images/Reputation.jpg  
 
Bis 2017 dann ... Gutes Gelingen und Glück Auf! aus Gelsenkirchen, und  
werdet wieder echte Sozialdemokraten - es ist Zeit zur Umkehr sonst  
verliert ihr noch den Rest der sozialen Glaubwürdigkeit... 


